Estudiante: César Israel Molina Sarmiento Materia: Alta dirección

Semestre y Grupo: 2-A Fecha de entrega: 01/06/2023

Maestro: Alejandro Cervantes Iturbe Asunto: Día mundial del medio

ambiente

5 de junio día mundial del medio ambiente

El 5 de junio fue designado como el día mundial, en 1974 fue en el que se ha venido celebrando está fecha.

El poner fin a los plásticos en el mundo es uno de los retos, de las toneladas que se produce de plástico más se contaminan los ríos y claro al igual hay una mayor derrocha de petróleo, y es por eso que os humanos desechamos más basura que a la tierra le cuesta digerirlo,

En la primera fase se hablo

Que en lo que vivimos también están las áreas naturales que son los que nos dan la vida total, pero sabemos que hay inundaciones, el espacio verde tiene una gran importancia en muestras vidas. El cañón del sumidero es un regulador del clima aún que año con año ha si do afectado, 20 años atrás Tuxtla tenía un clima mucho más fresco, la contaminación por aguas negras también es un factor. Hay lugares donde la tierra ya no es fértil el unisex y el plástico son algo terribles, ya que son contaminantes.

Así como nacemos morimos, se requiere que nos preparemos para esa tapa de la vida. el tener oxígeno es algo que no tiene precio, hoy en día todo ha cambiado antes se usaba el molcajete hoy en día todo se hace por medio de una licuadora, los niños antes tenían un mayor contacto.

En la segunda fase se habló lo siguiente

¿Cómo estás viviendo tu vida? Realmente necesitamos personas con valores, allá afuera pasa de todo y que hay un grado de violencia,

*Disfrutar el aquí y el ahora

Yo no sé si existe la perfección, lo importante es ponerle todas las ganas y vivir de una vida diferente

*Deja de imaginar

Lo que debemos de hacer es tomar el aprendizaje

- * El amor es sumamente básico no podemos dar lo que no tienes, la vida no la tenemos comprada, a veces no sabemos si vamos a regresar a casa
- * estado emocional

Detrás de una enfermedad hay una emoción.

Normatividad TEMA 2

Zonas del territorio nacional y aquellas sobre las que la nación ejerce soberanía y jurisdicción

Las áreas naturales son algo tan importante incluso hay 395 áreas destinadas voluntariamente a la conservación con una superficie de 701,760 hectáreas. Estamos rodeados de muchas áreas naturales En el 2012 se estable una norma en cuál todos tenemos derecho a un ambiente sano, si nosotros perderemos algo ambiental estamos violentando nuestros propios derechos hay que ponernos a pensar que le vamos a dejar a nuestras futuras generaciones, México ha cerrado varios tratados para el ambiente natural, en el cual se vinculan con los aprovechamientos que nosotros tenemos, Tuxtla depende del cañón del sumidero y de mactumatzá

Que amenazas tenemos en las áreas naturales protegidas

Incendios forestales Tuxtla Gutiérrez tiene el mismo co2 que Brasil.

La tala ilegal

La vaquita marina solo nos quedan menos de 10 ejemplares, y esto se debe a la pesca ilegal que tenemos,

Tráfico de faunas

Al consumir huevo de tortugas puede ser algo dañino por la contaminación que hoy en día se genera

El derecho humano no solo depende del Estado sino que también de como nosotros actuamos.

TEMA 3

Monitoreo biológico dentro de las áreas naturales protegidas

Hablar de monitoreo biológico es hablar de nuestros país

El 10% de especies de plantas superiores conocidas hasta el momento y más del 40% de ellas son endémicas además México posee entre el 10 y 12 por ciento del total de las especies de vertebrados terrestres y plantas vasculares a nivel mundial.

40% son especies endémicas

Investigación científica en ANP

Es un componente fundamental en el manejo y conservación de las áreas naturales protegidas

Polinizadores

Los murciélagos son lo que hacen que el agave produzca el tequila

1 conservar la biodiversidad

2 proteger los servicios del ecosistema

Conectar los paisajes

Captar y almacenar carbono

Generar conocimientos

Inspirar a la sociedad

Desde el año 2000 se hacen actividades de monitoreo biológico, que hoy en día se han hecho más profesionales

La participación social es algo muy importante